

E.U. desiste de apoyar mediación Nicaragua

Washington, octubre 18. (UPI). Una decidida resistencia de varios países, hizo que Estados Unidos desistiera hoy de seguir adelante sus sondeos, para presentar una iniciativa de respaldo a la comisión mediadora en el conflicto nicaragüense.

La comisión mediadora establecida por la XVII Reunión de Consulta de Cancilleres Americanos, está formada por el canciller de la República Dominicana, Ramón Emilio Jiménez, que la preside; el embajador de Estados Unidos, William Bowdler, y ex subsecretario de Relaciones Exteriores de Guatemala, Alfredo Obiolis. El proyecto de resolución sería presentado a la reunión de con-

sulta, pero algunos embajadores, entre otros los de Argentina y Perú, objetaron la posible convocatoria calificándola de prematura. El Organismo de Consulta permanece abierto.

La iniciativa norteamericana tenía el respaldo de Guatemala y la República Dominicana.

Presionar a Somoza

En medios diplomáticos se dijo que el objetivo de la iniciativa era ejercer cierto tipo de presión sobre el presidente de Nicaragua, Anastasio Somoza, que se dice ha endurecido su posición frente a las demandas

— Pasa a la página 36 —

Continúa baja en Bolsa de N. York

Nueva York, octubre 18 (UPI). El mercado de valores sufrió hoy una baja que cubrió un amplio frente, vista la situación nacional en materia de circulante y la predicción de que se producirá una restricción crediticia en gran escala.

El régimen de operaciones de la ronda fue activo.

El promedio industrial Dow Jones — Pasa a la página 38 —

Católicos peregrinarán de Polonia hasta el Vaticano

Varsovia, octubre 18. (UPI). Varios miles de católicos polacos están organizando un peregrinaje en masa a Roma, este fin de semana, para asistir a la coronación del Papa. Todos ellos recibirán el pasaporte necesario. "Hemos recibido numerosas solicitudes de pasaportes de católicos que proyectan viajar a Roma para asistir a la investidura del Papa", dijo ayer, en una conferencia de prensa el ministro de Asuntos Religiosos, Kazimierz Kakol. "Empliremos los pasaportes tan pronto como nos sea posible".

Kakol dijo que el dinero es importante para poder ir a la coronación. Los polacos pueden viajar al exterior si tienen suficiente dinero para financiar el viaje.

"Prepararemos un puente aéreo entre Varsovia y Roma para darie a los peregrinos la oportunidad de presenciar la coronación", dijo Kakol.

Todo el liderato comunista de Polonia elogió la selección de "un hijo de la nación polaca" como

— Pasa a la página 38 —

Concluyen conversaciones sobre independencia Namibia

Pretoria, Sudáfrica, octubre 18. (AP). Los cinco ministros de Relaciones Exteriores Occidentales concluyeron hoy aquí sus conversaciones de alto nivel sobre Africa Sudoccidental (Namibia) y dijeron que no revelarían lo tratado en sus reuniones hasta que Sudáfrica anuncie su respuesta a las propuestas que formularon durante los tres últimos días. Se anticipa que el gobierno sudafricano anunciará mañana su decisión. El secretario norteamericano de Estado Cyrus R. Vance dijo en rueda de prensa al concluir las conversaciones en nombre de sus colegas de Gran Bretaña, Francia, Alemania Occidental y Canadá, que los enviados "presentaron sus propuestas".

"Estas propuestas continúan

siendo consideradas por el gobierno sudafricano, cosa que continuará haciendo durante el día de hoy, esta noche y mañana por la mañana, tras lo cual anunciará sus conclusiones". Posteriormente los cancilleres occidentales partieron esta noche de regreso a sus respectivos países.

Por su parte, Sudáfrica llamó

— Pasa a la página 32 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

DISEÑADOR DE MODAS. Nueva York, octubre 18. (AP). Halston, famoso y conocido diseñador de modas, conversa con la cantante norteamericana Dolly Parton. La foto fue tomada anoche en el Estudio 54 de esta ciudad, cuando ambos cambiaban impresiones.

Niegan embajador Guatemala sea contrabandista de autos

Guatemala, octubre 18. (UPI). La cancillería negó hoy que el embajador guatemalteco en el Brasil, Manuel Villacorta Viélnan, esté involucrado en el contrabando de automóviles junto con otros diplomáticos acreditados en ese país. El ministro de Relaciones Exteriores, Rafael Castillo Valdez, dijo que había preguntado a la cancillería de ese país sudamericano sobre "la supuesta participación del embajador guatemalteco en el contrabando de automóviles", en relación con despachos periodísticos sobre el caso.

Castillo Valdez señaló que la respuesta de la cancillería brasileña expresa que los informes "carecen

totalmente de fundamento".

Informaciones difundidas esta semana en Sao Paulo atribuyeron a la policía haber descubierto la existencia de organizaciones dedicadas a la transferencia de automóviles

— Pasa a la página 58 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

PILOTO. Londres, octubre 18. (AP). Veldhuyzen-Van Zanten, piloto del avión de la KLM que en marzo de 1977 se estrelló en las Islas Canarias.

Manifestación estudiantil dispersada con gas en Perú

Lima, octubre 18. (UPI). Grupos de estudiantes fueron dispersados hoy por la policía con bombas de gases lacrimógenos y chorros de agua cuando recorrían las calles céntricas de esta capital protestando por el aumento en las tarifas en los servicios de transporte. Los incidentes ocurrieron principalmente en las arterias que convergen a la céntrica Plaza San Martín, distante seis

cuadras del Palacio de Gobierno, cuando el uniforme escolar único fueron arrestados y llevados a dependencias policiales.

Muchas personas ajenas a los hechos fueron afectadas por el humo de las granadas y los cañones de agua de los camiones hidrantes de la policía.

El gobierno dispuso de la semana pasada el aumento de las tarifas de transporte, así como de los fletes.

Un poco más de 20 jóvenes vis

— Pasa a la página 58 —

Responsabilizan a holandeses de accidente aéreo en 1977

Madrid, octubre 18. (AP). Investigadores del gobierno español acusaron hoy a un veterano piloto holandés de haber sido el responsable del peor desastre aéreo de la historia, señalando que su Jet 747 se estrelló contra un "Jumbo" de Pan American por haber despegado sin esperar la autorización correspondientes, y en momentos en que la pista estaba cubierta de neblina. El choque aéreo ocurrido el 27 de marzo de 1977 en las Islas Canarias dejó un saldo de 574 víctimas, dando muerte a la totalidad de los 248 pasajeros del avión de la Royal Dutch Airlines y a 326 de los 394 del avión de la compañía Pan American.

"La causa principal del accidente fue el hecho de que el capitán del avión holandés despegó sin permiso", dice el informe del Ministerio de Transporte español.

Informe de accidente El informe señala de que, a pe-

— Pasa a la página 58 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

INVESTIGAN CHOQUE AEREO. Londres, octubre 18. (AP). El piloto del "Jet" Jumbo 747 de la KLM, despegó el 27 de marzo de 1977 sin la autorización de la torre de control, causando una colisión con

otro 747 de Pan American en las Islas Canarias, en lo que constituyó el peor desastre de la aviación civil, informó hoy la comisión investigadora del gobierno español.

al cerrar la edición